



# Wir sprechen eine Sprache - Musik -



28.10.2022

18.30 Uhr

Katholisches Gemeindehaus  
Marienstraße 13,  
71106 Magstadt

Ein Konzert für Alle

Für alle Geflüchteten, die ehrenamtliche Helfer  
der Flüchtlingshilfe Magstadt und interessierte  
Magstadter

### Die Künstler:

Mazen Mohsen ist in Syrien geboren, wo er später Musik studierte. 2015 kam er nach Deutschland und hat sich durch zahlreiche Konzerte und Musikprojekte einen Namen gemacht. Durch seine Teilnahme an der 11. Staffel von The Voice of Germany und die Zusammenarbeit mit Popstar Mark Forster ist er als Sänger in der arabischen Popszene noch bekannter geworden. Mazen spielt zwei Instrumente, die Gitarre und die arabische Oud.



Der Sänger Ebrahim Hamoule kommt aus dem Iran und ist 36 Jahre alt. Im Iran hatte er eine Musikband namens „Aradband“ und in Deutschland hat er zahlreiche Konzerte bei zwei Kirchentagen in Berlin und Dortmund gegeben. Mit der Philharmonie Reutlingen hatte er in drei Städten Reutlingen, Stuttgart und Ludwigsburg gesungen. Ebrahim nimmt seine eigenen geschriebenen Lieder auf und hat vor kurzem sein erstes Album herausgebracht. Er arbeitet auch zurzeit in einem Projekt namens „DokuFilm über Musik“ mit der Gruppe FOAIE VERD, der später in den Filmfestivals ausgestrahlt wird.



Bakary Koné stammt aus einer Griot-Familie in Burkina Faso und wurde bereits im Kindesalter zum Trommler auf der Djembe ausgebildet. Griots geben bei den traditionellen Festen der Malinke den Ton an und erzählen in ihren Liedern die Geschichten und das Wissen ihres Volkes. Bakary Kone singt diese und selbst geschriebene Lieder, dazu spielt er Ngoni, ein traditionelles Saiteninstrument und Balafon, eine Art Xylophon aus Holz.

